
2023年 11月 26日「紀州忍者参上！集まれ！紀の国っ子忍者達」保護者アンケート 

(46名中、16名より回答有り) 

 

■本イベントの満足度(不満足① ② ③ ④ ⑤満足) 

①0人 ➁0人 ③3人 ④3人 ⑤10人 

■上記満足度の理由 

・子どもがとても楽しく参加でき、とてもありがたかったです。 是非このようなイベントにまた参加し

たいです。 

・子供が楽しかったと話していたので、参加目的もチャンバラごっこが楽しそうで申込みしました。保護

者は最初と最後のみだったので特に感想なしです。 

・子供が生き生きとしていて、楽しいと言っていたから 

・子供たちがとても楽しんでいたため。 

・最初と最後以外は直接見ていないのでなんとも言えないのですが、参加した子どもは「楽しかった！」

と言っていたのでそれが何よりだと思います。 

・楽しかったそうです。 

・子どもが楽しいと言っていたから 

・忍者が大好きな息子が、とにかく大喜びしていました。忍者の格好をして、図書館を探検できたことが

最高に面白かったと言っていました。また、スタッフの皆さまもとても優しく親切に接してくださり、あ

りがとうございました。 

・子供がとても楽しんでいた 

・めちゃくちゃ楽しかったと本人から聞いております。 

・導入からずっと笑顔で楽しんでいた為 

・親には出来ないふれあいと学びを与えてくれました。子供たち楽しそうでこちらも嬉しくなります。 

■次回もこのような企画があれば参加したいですか？ 

①参加したい 15 名 ➁参加したくない 0 名 ③どちらともいえない 1 名 

■本日のイベント及び市駅前周辺の街づくりに関してのご意見・ご感想 

・健康や体力作り、仲間作りなどのイベントに興味あります。駅前を散策しながら短歌のイベント。 

・たくさんのイベント参加しています。毎回楽しいです。ありがとうございます😊 

・色々なイベント等をきっかけに、市駅だけでなくその周辺ももっと賑やかになってほしいと思います。 

・私たち家族は、昨年 15 年ぶりに和歌山市に帰ってきまして、市駅周辺の劇的な変化にとても驚きまし

た。本当に魅力的な場所になっていて、嬉しい限りです。まだまだこの素敵な場所を知らない人も多く

いると思いますので、もっともっとアピールしていってほしいと思います。 

・最後に新聞紙の剣を持っていて持って帰ってきたら叩いた叩かれたって妹と喧嘩になるから嫌やなと思

ってたらこの剣は膝から下しか切ったらあかんねんでって言ってて与えるときに使い方を伝えるとこど

もはちゃんとルールを守って遊ぶことができるということを知れました してからそれはしたらあかん

じゃなくて あらかじめこう使ってほしいと伝えることでお互い楽しく過ごせるんじゃないかと気づけ

ました 

・出来れば頭巾も欲しかったです。 でも泥棒みたいに悪用されるといけないですね。 

 


